

MADRID - PREMIOS FERROZ

Las grandes estrellas del cine asistirán a los Premios Feroz en Alcobendas

Alcobendas, 9 ene (EFE).- Alcobendas ultima los detalles para acoger el 16 de enero la gala de los Premios Feroz, considerados “el equivalente español a los Globos de Oro”, que vuelve a la Comunidad de Madrid tras una edición en Bilbao y recibirá a muchos de los nominados, como Pedro Almodovar, favorito en las quinielas, Penélope Cruz o Candela Peña.

Así se ha dado a conocer este jueves en una rueda de prensa en los cines Kinépolis Diversia de Alcobendas, donde la presidenta de la Asociación de Informadores Cinematográficos de España (Aice), organizadora del certamen, ha añadido que también asistirán los actores Javier Cámara, Belén Cuesta, Miguel Ángel Silvestre, Álvaro Morte o Alba Flores, entre otros.

La actriz María Hervás será la encargada de presentar la gala, que se celebrará a partir de las 22 horas en el Teatro Ciudad de Alcobendas (Taca), y en la que las candidatas favoritas son ‘Dolor y gloria’, con 10 nominaciones; ‘Ventajas de viajar en tren’, con siete; ‘El hoyo’ y ‘La trinchera infinita’, con seis cada una; y ‘Lo que arde’, con cinco.

La presidenta de Aice ha añadido que los madrileños podrán asistir a la tradicional ‘alfombra roja’ para ver de cerca a los actores.

También ha recordado que Telemadrid y Onda Madrid son los medios oficiales y van a retransmitir la gala y la llegada de los artistas en directo, algo “maravilloso” porque permitirá que sea vista en todo el país y “en todo el mundo”, especialmente en Latinoamérica, donde tiene numerosos seguidores.

La actriz María Hervás, ganadora del Premio Max en 2019 y presentadora de la gala, ha reconocido estar “muy nerviosa” estos días de preparativos de la gala, en la que volverán a ironizar sobre los invitados y nominados “desde una línea fina, para que no se ofendan”.

A la presentación también ha asistido la consejera de Cultura de la Comunidad de Madrid, Marta Rivera de la Cruz, quien ha ensalzado que los premios vuelvan a la región y, más aún, que se celebren en Alcobendas, porque “Madrid es muy grande y todos tienen que tener su sitio”.

También ha puesto en valor que estos premios reconozcan también a las series, que ya son “tan importantes como el cine”.

Por su parte, el alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, ha mencionado que el teatro de Alcobendas cumple este año su 25 aniversario, por lo que acoger la gala de los Premios Feroz es “una muy buena forma” de celebrar esa efeméride y conmemorar a un espacio cultural que cada año recibe a algunos de los mejores espectáculos y artistas del país.

Además de celebrar la gala, Alcobendas albergará a partir de mañana un ciclo especial de proyecciones de las películas con más nominaciones a los premios, para “que el público pueda volver a verlas, en el mejor formato y las mejores condiciones”, según ha agregado el manager de los cines Kinépolis, Agustín Llorente.

Por último, la concejala de Cultura de Alcobendas, Rosario Tamayo, ha dicho que Alcobendas “está orgullosa” de que miles de personas “vuelvan su mirada hacia la ciudad” por medio de estos premios; mientras que el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, ha augurado un “gran éxito”, tras ver la “gran expectación” que están suscitando los preparativos.